

JOUR 17 - LES PREMIERS DISCIPLES DE JÉSUS

Jean 1: 35-51

Jean Baptiste avait un groupe de disciples avec qui il était très proche. C'étaient des hommes qui étaient très excités que le Messie allait apparaître, et Jean a partagé avec eux tout ce qu'il savait sur les choses spirituelles. Ensemble, ils prévoyaient qu'ils rencontreraient bientôt le Sauveur du monde.

Lorsque Jean a vu le Saint-Esprit venir sur Jésus, il savait que Jésus était celui qu'ils attendaient, et il l'a sans aucun doute dit à ses disciples peu de temps après. Cependant, Jésus est parti pour le désert immédiatement après son baptême, où il a passé quarante jours. Ainsi, Jean n'a jamais eu l'occasion de pointer Jésus et de dire à quiconque qui il était. Après les quarante jours, Jésus est retourné à un endroit où Jean baptisait et Jean a commencé à le désigner comme «l'Agneau de Dieu». Deux des disciples de Jean ont été les toutes premières personnes à avoir appris cette merveilleuse nouvelle. L'un de ces deux était André, et l'autre est sans nom dans la lecture d'aujourd'hui, mais beaucoup de gens pensent qu'il pourrait être Jean, qui est devenu l'un des douze disciples de Jésus et qui a écrit l'Évangile de Jean.

Quand les gens découvrent que Jésus est le Fils de Dieu, ils veulent naturellement que leurs amis et leurs familles le sachent aussi, et donc André est allé le dire à son frère, Simon. Puis il a amené Simon à Jésus, et étonnamment, Jésus connaissait déjà son nom! Jésus lui a également dit qu'un jour les gens l'appelleraient sous un autre nom, Pierre, qui signifie «rocher». Jésus savait que le Saint-Esprit transformerait Simon en un homme ferme dans sa foi et difficile à déplacer, comme un rocher. Dieu

l'utiliserait d'une manière puissante pour jeter les bases de l'église primitive.

Lorsque Philippe a amené son ami Nathanael pour rencontrer Jésus, Nathanael a été surpris que Jésus sache également certaines choses à son sujet. Jésus savait qu'il était un homme très honnête, et il avait apparemment une vision de Nathanaël assis sous un figuier où Philippe l'avait trouvé. Pour cette raison, Nathanael a été immédiatement convaincu que Jésus était le Fils de Dieu. Jésus lui a promis qu'il serait un jour au ciel et verrait des anges. C'est quelque chose que tous ceux qui croient que Jésus est le Fils de Dieu peuvent se réjouir!

Q. Comme nous l'avons appris en lisant sur Pierre et Nathanaël, Dieu sait tout de vous, y compris votre personnalité, votre passé, votre présent et votre avenir. Comment cela devrait-il affecter votre relation avec Lui?

R. Cela devrait vous motiver à lui obéir, à lui faire confiance et à vouloir mieux le connaître. Cela devrait vous encourager à chercher sa direction pour votre vie.

Q. Tous les hommes dont nous avons parlé aujourd'hui, à l'exception de Nathanaël, sont devenus membres de la bande de douze disciples de Jésus. Beaucoup de gens pensent que Nathanael s'appelait aussi Bartholomée, et s'il l'était, alors lui aussi est devenu l'un des douze. Pouvez-vous penser à une raison pour laquelle Jésus aurait pu choisir ces hommes plutôt que d'autres?

R. Une raison évidente pour laquelle Jésus les a choisis était parce qu'ils étaient très intéressés par Lui. Dieu choisit et utilise des gens affamés spirituellement.

 Application: *Comme Pierre, plus nous apprenons à connaître Jésus, plus nous serons transformés pour devenir comme Jésus. Nous pouvons avoir confiance que Jésus va achever le bon travail qu'il a commencé en nous.*